

Generationswechsel bei der St. Seb. Schützenbruderschaft Leubsdorf/Rhein e. V.

Die St. Sebastianus Schützenbruderschaft Leubsdorf hat auf ihrer diesjährigen Generalversammlung einen neuen, verjüngten geschäftsführenden Vorstand gewählt. Da bereits im letzten Jahr drei bisherige geschäftsführende Vorstandsmitglieder Brudermeister Manfred Lorscheid, Major Werner Ehlen und Schriftführerin Brunhilde Winkelbach angekündigt hatte, ihre Ämter altersbedingt niederzulegen, musste gehandelt werden. Schnell stellte sich heraus, dass es Bereitschaft im Verein gibt diese Ämter zu übernehmen. Bei der Wahl gab es einstimmige Wahlergebnisse. Zum neuen Brudermeister wurde Alexander Knopp, zum Hauptmann wurde Jörg Weidenbach und zur Schriftführerin wurde Fiona Martin-Delgado gewählt. Komplettiert wird der neue geschäftsführende Vorstand durch das verbliebene geschäftsführende Vorstandsmitglied Kassierer Stefan Rieke.

Der neue Vorstand freut sich auf die Zusammenarbeit im Verein und im Bezirk Linz-Neuwied. Er hat sich bereits jetzt einige Maßnahme zum Erhalt des Vereins, der Tradition, aber auch der Schützenhalle auf die Fahne geschrieben.



Foto des neuen geschäftsführenden Vorstands (Schriftführerin Fiona Martin-Delgado, Brudermeister Alexander Knopp, Hauptmann Jörg Weidenbach und Kassierer Stefan Rieke v. l.).